

„Sozialpastorales Tandem“ wieder mit dem Kaffee-Rad vor Ort

Von Silvia Wenzel
26. Sept. 2025



Nach der ersten gelungenen Aktion im April waren Bettina Heun vom Fachbereich Allgemeine Lebensberatung im Caritaszentrum Dicker Busch und Gemeindefereferentin Silvia Wenzel vom Pastoralraum MainWeg am 23.

September wieder mit dem Kaffee-Rad der Caritas unterwegs. Bei herrlichem Sonnenschein, aber zwischendurch auch kräftigen Windböen war diesmal Station auf der Mainuferpromenade in Rüsselsheim.

Mit im Gepäck: die freundliche Botschaft "DU bist wertvoll" auf einer bekannten Süßigkeit - als kleines Geschenk für die Passantinnen und Passanten, das ein Strahlen auf viele Gesichter zauberte. Bei einem Kaffee konnte man sich ganz nebenbei über die vielfältigen Angebote der Caritas informieren und hautnah spüren: Kirche und Caritas sind auch dann da, wenn mal Gegenwind herrscht.